



三小だより

No05

令和6年 5月 2日 (木)

文責：古賀正洋

始業式や入学式で始まった「令和6年度」も、最初の月を終え、5月に入りました。今年も、気候が、全国的に例年以上の温かさで、4月のうちに既に「夏日」になったり、「熱中症特別警戒アラート」の運用も始まったようです。明日からの連休後半も、体調管理には十分にお気を付けください。

スクールカウンセラー

本年度から、五ヶ瀬町内の学校にも、スクールカウンセラーが派遣されることになりました。

お名前 伊東 嘉宏 (いとう よしひろ) 先生
訪問日 月1回 (年間10回程度)

スクールカウンセラーとは、次のようなお仕事です。

- 子どもたちの、学習や生活などに関する悩みを聞いて、一緒に解決策を考える。
- 保護者の方の、子育てに関する悩みの相談に応じる。
- 教職員の、子どもたちへの指導に関する悩みの相談に応じる。
- 子育てや子どもの指導に関する勉強会などで講師を務める。

※ 相談内容については、秘密は厳守されます。

※ 保護者の方のご相談に関しては、時間をご相談ください。

5月は16日に来校されますが、この日は、担当職員との打合せをしたり、子どもたちの様子を見て頂いたりします。実際のカウンセリング (相談活動) は、6月 (20日予定) から始めます。子どもたちには別途呼びかけますが、保護者の皆さんの中で、子育て等に関するカウンセリングを希望される方は、担任または学校までご連絡ください。



毎月、その月に誕生日を迎えた子どもたちと職員が会議室に集まって、一緒に給食を食べてお祝いする“バースデー給食”。

本年度も、4月生まれのメンバーが集まって、4月30日に行われました。

それぞれが、今年の目標などを発表しながら、楽しく会食していました。

おめでとうございます。

スポーツ少年団 結団式

5月1日 (水) には、町民センターで、町内の「スポーツ少年団」の結団式が行われました。

三ヶ所小学校からも、多くの子どもたちが参加し、この1年の団結と奮闘を誓っていました。

ケガ等に気をつけながら、スポーツの楽しさをたっぷり味わって欲しいですね。

